



PARADA MILITAR POR EL ANIVERSARIO DE LAS UNIDADES DE MONTAÑA.

La Jefatura de Tropas de Montaña “Aragón” celebra su CXVII Aniversario de la creación de las Unidades de Montaña.

31/05/2016.

TEXTO:

Hoy día 31 de Mayo, día de la creación de las Unidades de Montaña, la Jefatura de Tropas de Montaña “Aragón” celebró una parada militar en la Ciudadela de Jaca, presidida por el Teniente General Jefe de la Fuerza Ligera, y a la que asistieron, entre otras autoridades, el Sr. Alcalde de Jaca D. Juan Manuel Ramón Ipas, y el Delegado Territorial del Gobierno de Aragón en Huesca, D. José Luis Abad Martínez.

El acto fue el último que celebro la Jefatura de Tropas de Montaña como tal Unidad, puesto que a partir del próximo mes de Julio entrará en Adaptaciones Orgánicas, y a primeros del siguiente año su Cuartel General se integrará en la Brigada de Caballería “Castillejos” II, que posteriormente se denominará Brigada “Aragón”, quedando el Regimiento de Infantería Ligera “Galicia” 64 de Montaña, como máximo representante de las Unidades de Montaña.

Finalizado el acto en la Ciudadela, las Unidades se desplazaron a la Avenida de Francia por donde desfilaron hasta el acuartelamiento de La Victoria, ante la presencia de jaqueses y numerosos turistas que visitan nuestra Ciudad.